

Betreff:

Verschönerung der Robert-Krekel-Anlage (SPD)

Antragstext:

Der Ortsbeirat bittet den Magistrat auf der zentralen Grünfläche in der Robert-Krekel-Anlage ein ausgedehntes Blumenbeet anzulegen, und dauerhaft zu pflegen. Damit wird nicht nur das optische Erscheinungsbild der Parkanlage verbessert und die Aufenthaltsqualität erhöht, sondern auch der Besatz mit nützlichen Insekten gefördert. Der Ortsbeirat verweist in diesem Zusammenhang auf eine mehrere Jahre zurückliegende Planung des Grünflächenamtes, die für die Umgestaltung verwendet werden kann.

Begründung:

Die ausgedehnte Grünfläche inmitten der Anlage vermittelt einen ausgesprochenen tristen und ungepflegten Eindruck. Sie wird mittlerweile nahezu ausschließlich als Hundebauflanzplatz genutzt und ist verschmutzt, weil leider nicht alle Hundebesitzer ihrer Verpflichtung zur Beseitigung der Hinterlassenschaften ihres Tieres nachkommen. Die seinerzeit aufgrund eines Antrages des Ortsbeirates vorgelegte Planung des Grünflächenamtes für eine teilweise Bepflanzung der Grünfläche wurde damals nach intensiver Beratung nicht vollzogen, weil dadurch die Nutzung der Rasenfläche durch Veranstaltungen unmöglich geworden wäre. Diese Art der Nutzung der Grünfläche ist mit Blick auf den Denkmal- und Naturschutz in der Anlage nicht mehr zeitgemäß. Die Installation eines Blühfeldes auf einem Teil der Grünfläche schließt jedoch eine weitere - wenn auch eingeschränkte - soziale Nutzung an den Seitenrändern der Wege nicht aus.

Wiesbaden, 26.04.2022